

Ressort: Lifestyle

Elizabeth Banks kritisiert Jugendwahn in Hollywood

Los Angeles, 02.07.2015, 10:52 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Elizabeth Banks hat den Jugendwahn in Hollywood kritisiert. Dieser sei auch ein Grund für die 41-Jährige gewesen, sich als Regisseurin auszuprobieren: "Denn dabei spielen Aussehen und Alter keine Rolle", sagte Banks, die beim Film "Pitch Perfect 2" Regie führte, im Gespräch mit "TV Movie".

"Das ist zur Abwechslung mal ganz erfrischend." Mit Blick auf ihre Ehe mit Max Handelman erklärte die Schauspielerin: "Wir verbringen fast jeden Tag zusammen. Eigentlich tue ich alles, um ihn zu beeindrucken." Liebe auf den ersten Blick sei es aber ursprünglich nicht gewesen, betont Banks, die seit zwölf Jahren mit Handelman verheiratet ist, und fügt hinzu: "Wie kann man sich in jemanden verlieben, den man gar nicht kennt? Nein, ich wollte mit ihm schlafen, sonst nichts."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56969/elizabeth-banks-kritisiert-jugendwahn-in-hollywood.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com